

8 Kursi Lesehan Nyaman Dipakai Duduk Lama

Taufiq Iqbal - MEDAN.ADV.CO.ID

Dec 3, 2023 - 10:53



kursi

RUMAH - [Kursi lesehan](#) yang juga dikenal sebagai kursi malas sangat populer digunakan oleh mereka yang mencari kenyamanan maksimal saat duduk di rumah.

Kursi lesehan ini didesain tanpa kaki dengan alas empuk dan senderan yang

nyaman. Kursi lesehan ini juga bisa digunakan di atas tempat tidur supaya lebih nyaman dan empuk.

Berikut adalah beberapa pilihan kursi lesehan yang nyaman digunakan serta memiliki berbagai fitur yang membuatnya cocok untuk duduk dalam jangka waktu yang lama.

1. **Zyo Tatami**

Zyo Tatami merupakan kursi lesehan lipat yang nyaman serta efektif mengurangi rasa pegal di kaki saat Anda duduk dalam posisi lesehan.

Dibangun dengan rangka berbahan besi yang kokoh, kursi ini dapat dengan mudah dilipat dan diluruskan agar penyimpanan menjadi praktis ketika tidak digunakan.

Keunggulan lainnya terletak pada kemampuan kursi ini untuk disesuaikan kemiringan sandarannya, memberikan keleluasaan dalam menciptakan posisi duduk yang optimal.

Kehadiran tambahan guling juga menjadi nilai plus agar Anda bisa beristirahat sejenak dan meningkatkan kenyamanan.

2. **The Erland Kursi Lantai**

The Erland hadir dengan keunggulan teknologi Korea yang memberikan ketangguhan, fleksibilitas, dan kenyamanan ekstra.

Terbuat dari kain beludru lembut, kursi ini mampu memberikan kenyamanan tanpa membuatnya panas saat diduduki.

Bobotnya yang ringan memudahkan perpindahan dan penyimpanan, sementara daya tahan hingga 120 kg menandakan kekokohan strukturnya.

3. **Mee-Do Sofa Bed**

Mee-Do Sofa Bed adalah kursi lesehan multifungsi yang bisa diatur menjadi sofa atau kasur sesuai kebutuhan.

Dengan lima gaya posisi sandaran yang dapat disesuaikan, rangka besi, dan busa serta dacron yang nyaman, kursi ini cocok untuk berbagai kegiatan, termasuk bekerja dari rumah.

4. **Goto OMO Bean Bag**

Goto OMO Bean Bag membawa pengalaman santai yang tak tertandingi dengan kombinasi bahan berkualitas tinggi.

Terbuat dari bahan polyester tahan air yang membuatnya tahan terhadap cipratan air dan mudah dibersihkan.

Isian styrofoam yang empuk memberikan kenyamanan maksimal saat digunakan. Kelebihan lainnya adalah cover yang mudah dilepas pasang agar memudahkan untuk perawatan.

5. **Muzy Kursi Lantai**

Kursi Lantai ini sangat praktis untuk memenuhi kebutuhan santai Anda. Didesain dengan segala kemudahan, kursi ini dapat diadjust hingga lima level, memberikan keleluasaan untuk menciptakan posisi duduk yang paling nyaman.

Dengan bobotnya yang ringan dan desain lipat, Muzy Kursi Lantai sangat mudah dibawa ke mana pun Anda pergi, menjadi teman setia saat bepergian.

Isian padat dan empuk pada kursi ini memberikan kenyamanan ekstra, sehingga Anda dapat menikmati momen santai di mana pun dan kapan pun.

6. **Sapporo Tateyama**

Sapporo Tateyama menawarkan desain modern dan kuat dengan rangka besi yang mampu menahan beban hingga 80 kg.

Dengan beragam pilihan warna dan kemampuan lipat, kursi ini sangat cocok untuk digunakan oleh anak-anak maupun orang dewasa.

7. **Intime Sofa Angin**

Kursi lantai bulat Intime dapat menopang berat hingga 140 kg, menjadikannya pilihan yang tepat untuk orang dewasa yang gemuk.

Tersedia dalam paket dengan pompa, kursi ini besar dan dapat digunakan bersama-sama tanpa khawatir akan kempes.

8. **Up Space Kira Lazy Chair**

Up Space Kira Lazy Chair hadir dalam warna-warna lembut yang cocok untuk ruangan minimalis.

Dengan tambahan shredded foam, kemiringan sandaran yang dapat diatur, dan cover yang dapat dilepas, kursi ini memberikan kenyamanan maksimal dengan tampilan yang menarik.

Jika Anda mencari kenyamanan ekstra untuk santai di rumah atau membutuhkan kursi yang mendukung saat bekerja dari rumah, pilihan kursi lesehan di atas dapat menjadi jawabannya.

Kunjungi Blibli sekarang juga dan temukan kursi lesehan idaman Anda dengan beragam promo menarik.